



183 € POUR TOUS.TES : LA LUTTE COLLECTIVE PAYE



Enfin un vrai accord sur la table !!! 183 euros pour tous.tes ! Les mobilisations et notre détermination ont payé. Le bras de fer n'a pas été vain. BRAVO à toutes les personnes qui se sont mobilisées et ont soutenu les luttes ces dernières années, c'est un succès collectif !

Le 4 juin 2024 restera une date majeure pour le secteur Sanitaire, Social et Médico-Social :

Après plusieurs années de luttes acharnées, en lien constant avec les collectifs et l'intersyndicale, SUD Santé Sociaux a enfin obtenu les conditions de signature de l'extension des 183€ pour toutes et tous, préalable indispensable à son entrée en discussion sur la Convention Collective Unique Étendue.

La confédération employeur Aress négocie enfin et nous parvenons à une rédaction des 2 accords reprenant une majorité de nos revendications.

LE PREMIER ACCORD ACTE :

- l'extension des 183€ net à l'ensemble des salariés du secteur à durée indéterminée
- Une rétroactivité à compter du 1er janvier 2024
- La fin de l'exclusion des Assistantes familiales

Pour la fédération SUD Santé-sociaux cela constituait la correction d'une injustice majeure et un passage obligé pour le déblocage de notre secteur. Un pas important a donc été franchi.

LE SECOND ACCORD ACTE :

Les modalités d'entrée en négociation sur la CCUE sans poser de contraintes inacceptables

Pour la fédération SUD Santé Sociaux, celui-ci ouvre la possibilité de négocier NOTRE Convention Collective Commune de Haut Niveau.

Cette incontestable victoire d'étape ouvre désormais une nouvelle séquence avec de nombreux combats à mener collectivement : une revalorisation de nos salaires

rattrapant le gel des 24 dernières années / revalorisation des dimanches et jours fériés / obtenir des budgets suffisants pour exercer nos métiers dans de bonnes conditions / défendre des diplômés et des conditions d'études à la hauteur des besoins et enjeux / parvenir à plus long terme à une convention collective de haut niveau pour l'ensemble de la branche.

**PLUS QUE JAMAIS
LE SOCIAL SE BAT POUR TOUT LE MONDE
TOUT LE MONDE SE BAT POUR LE SOCIAL**

